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Добрый день! 

Сегодня на занятии нам предстоит изучить новые слова по теме «Newspapers», 

систематизировать знания об употреблении артикля с названиями газет и журналов, 

высказать свою точку зрения о чтении газет 

 

МАРШРУТНЫЙ ЛИСТ ЗАНЯТИЯ №2  
 

Предмет: Английский язык 

ТЕМА ЗАНЯТИЯ 

«Газеты, которые мы читаем» 

 

К концу занятия ты будешь: 

 знать слова по теме; 

 уметь рассказать о чтении газет молодыми людьми. 

Ты будешь сегодня успешным на занятии, если в конце занятия сможешь: 

 ответить на ключевой вопрос; 

 выполнить без ошибок упражнение на употребление артикля с названиями газет и 

журналов; 

 высказать своё мнение о чтении газет: за и против(12предложений); 

 отправить выполненное задание на проверку учителю.  

Шаг Инструкция для учащихся 

1 Answer the main question (oтветь, пожалуйста, на ключевой вопрос): «What do 

newspapers give young people?». Give your arguments (приведи свои аргументы). 

2 1. Study the grammar rule about the usage of the Article with the names of newspapers 

and magazines/ Изучи правило употребления артикля с названиями газет и 

журналов p.314 (4), p.316 (4). 

2. Do the following task: 

a) The best newspaper in the UK is _____ Guardian. 

b) Teenagers read _____ Znamya Yunosti willingly. 

c) The only newspaper my British friend read is ____ Sun. 

d) You can receive sensational information from ____ Cool. 

e) There is not much advertisement in ____ Gomel-24. 

f) The articles in ____ Yuny Spasatel are very helpful at the lessons. 

3. Look the words in bold from ex.2a p.238-239 in the vocabulary p.324 and do ex.2d 

p.240 to practice the vocabulary. 

4. Read the forum comments about people’s attitude to newspapers in Britain (ex.2a 

p.238-239), find 5 arguments for and 5 arguments against reading newspapers. 

3 Take photos of two fulfilled tasks (on the usage of the Article and ex.2d p.240) and 

send it to your teacher to check / Сфотографируй два выполненных задания и 
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отправь на проверку учителю (адрес электронной почты, вайбера, ВК, блога, 

сайта, веб-конференции, номер телефона т.д.). 

4 You can enrich your knowledge and practise the material of the lesson if /Ты можешь 

расширить свои знания и отработать материал урока, если: 

- speak about why it is important to read newspapers (12 sentences) using the 

information from ex.2a, 2c p.238-240.  

5 

 

 

 

Complete the phrase / Дополни фразу и отправь учителю (адрес электронной 

почты, вайбера, ВК, блога, сайта, веб-конференции, номер телефона и 

т.д.): 

Today I’ve learnt… / Сегодня я узнал…. 

It was difficult for me … / У меня вызвало трудности….. . 
(to find arguments, to learn new vocabulary, to do grammar tasks, to speak English without mistakes, etc.) 

I’ve managed/ У меня получилось…. 

Спасибо за работу! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


